

安積高校
御館校
学校通信

御館の風

発行責任
安積高校御館校
校長 渡辺 昇

～ 無事に1学期が終わって 夏休みを迎えます ～ 分校長 梅宮 泰



梅雨が明けて、晴れた日には厳しい日差しも照りつけます。比較的涼しい御館でも、熱中症には十分に気をつけたいものです。そうかと思えば突然の雨と雷。とりあえず、水分と雨具は常に携帯しなくては安心できないような毎日です。各種行事や期末考査などといった話題も多く、御館校生は充実した学校生活を送りつつ、いよいよ夏休みを迎えます。学期末の御館校の様子をお届けします。

◇◇◇ 7月10日(火) 進路説明会 ◇◇◇

高校3年生にとってこの夏の重要な課題が進路選択と決定。そして出願や受験に向けての準備です。どのような手順で就職する企業や進学する学校を決定するのか。また、出願に際してどのような手続きが校内で、または外部に対して必要なのか。3年生の保護者の皆様にも来校いただき、進路説明会を開催しました。当日は(株)ライセンスアカデミーの羽田ひとみ氏を講師にお迎えし、高校3年生の今の時期の過ごし方について、生徒目線で、また、保護者の方々の目線で講演していただきました。その後、御館校進路指導部より進路決定のためのプロセスについて説明をいたしました。夏から秋にかけて、御館校では職員が一丸となって3年生の進路希望実現を応援して参ります。ご家庭でもご理解とご協力をお願いいたします。



羽田ひとみ氏の講演の様子

◇◇◇ 7月12日(木) 思春期保健講話 ◇◇◇

郡山市保健所地域保健課から保健師の佐藤隆行氏がご来校くださって、正しい性の知識と性感染症等の現状についての講話をしていただきました。講話の中では近年の若者たちに見られる望まない妊娠の実状や性感染症が蔓延している実態などが紹介されました。私たちが暮らす福島県では、全国と比較しても性感染症の感染率が高いことがデータとしても明らかになっているようです。また、最近の傾向としてLGBT、及びその話題に対する社会的な理解の進み方なども内容として含まれており、新たな視点で性を見つめ直す機会にもなったようです。これから生きる長い人生において、絶えず生命の大切さを忘れることなく、自身の性、他者の性を尊重しながら、健康で充実した生活を送ってくださることを期待します。



感染症に関する全国的な実状と地域の実状



お礼の言葉を述べる今泉辰紀くん(3年)

第4号では掲載できなかった各部の活躍をご紹介します。

男子新体操部

☆☆☆ **東北高校総合体育大会 6月15日(金)~17日(日) 青森県弘前市** ☆☆☆



男子新体操部 女子体操部

☆☆☆ **福島県総合体育大会 7月5日(木)~7日(土) 福島市** ☆☆☆



8. 24(金)~26(日)にかけて宮城県利府市で開催される東北総合体育大会が次の目標です!!

バドミントン部 秋の新人戦に向けて、この夏は遠征試合も経験してチームを強化します!!

☆☆☆ **福島県総合体育大会県南地区予選 6月16日(土)~17日(日) 郡山市** ☆☆☆



グリーン環境部 地域に貢献しています!!

☆☆☆ **柳橋保育所夏祭りボランティア 7月7日(土)** ☆☆☆



○○○○○ **夏休みが始まります!!** ○○○○○

7月に入って、西日本各地での局地的な大雨による災害のニュースが注目を集めました。犠牲となられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災地域の一刻も早い復旧を願います。

危険は日常生活の中に、絶えず潜んでいます。自分が「安全である」と信じ切っているものが果たして本当に安全であるのか？

時に立ち止まって、考えてみましょう。

1学期の復習、秋に向けての強化練習、就職・進学に向けての取り組み、思い出づくり…。

御館校生にとって有意義で楽しい時間となりますように!!

